

# Communiqué de presse

La Direction Générale de l'AP-HP est conviée par Mr le Maire du 4<sup>ème</sup> arrondissement à présenter le projet Hôtel Dieu lors d'une réunion publique le 28 mars 2013.

Cette présentation signifie-t-elle que la mairie de Paris, et son Maire Mr Delanoë, ont validé ce projet ?

Depuis plusieurs mois, la CGT de l'établissement et l'USAP-CGT, dénoncent ce projet dont l'objectif est la fermeture pure et simple de l'Hôtel Dieu.

Cette fermeture conduirait à la remise en cause de l'offre de soins publique au cœur de Paris. L'accélération de sa mise en œuvre et le souhait de Mme Faugère de le voir aboutir au plus vite démontre la non concertation autour d'un projet de grande envergure menaçant la prise en charge dans de bonnes conditions des usagers de l'hôpital public.

Pour la CGT, ce projet ne doit pas être mené à son terme et la fermeture des urgences de l'Hôtel Dieu n'est pas concevable, au contraire, il faut se remettre autour de la table et discuter de l'avenir de l'AP-HP et de ses hôpitaux.

Le 28 mars, l'USAP-CGT et les syndicats CGT de l'AP-HP seront présents devant la mairie du 4<sup>ème</sup> arrondissement pour expliquer à la population que d'autres solutions existent et leur démontrer le danger de la fermeture de l'Hôtel dieu et de son service des urgences.

Paris, le 26 mars 2013

